



**Pour cette 2ème organisation du VCS 2025, une nouvelle fois de la chance avec la météo. Super temps pour cette 5ème édition de la randonnée des Poulettes avec cette année les départs derrière la mairie de Saint-Julien-les-Villas. Le sourire était sur tous les visages des participantes et des organisateurs. La réussite des deux sorties sur 25 et 50km était dès lors assurée. Dès 13h45 les inscriptions étaient gérées par les masculins du club ! 60 participantes (34 sur le 50km et 26 sur le 25km) se sont élancées en présence de José Vasquez (adjoint aux sports de Saint-Julien-les-Villas) avec un seul objectif : le plaisir d'une balade « entre filles » sur des parcours pas trop difficiles. Présence pour l'encadrement des 2 groupes, de 17 Poulettes du club. Sur le parcours de 50km un ravitaillement était mis en place après les Baillys, qui a été très apprécié en raison de la bonne température. A l'arrivée chacune a pu se restaurer une nouvelle fois et retirer ses diverses récompenses grâce à nos partenaires et partager un bon moment de convivialité autour de tables garnies de gâteaux confectionnés par les Poulettes du VCS ainsi que par quelques Sancéens. Pour clôturer cette magnifique journée, un vin d'honneur était mis en place et avec le verre à la main, beaucoup discutaient pour retracer cette belle journée de convivialité.**

**Merci à toutes les participantes qui ont joué le jeu en venant à cette 5ème édition. Merci à la commune de Saint-Julien-les-Villas, aux cycles Bike-Evolution, au Champagne Cristian Senez, ETTIX (produit diététique) par l'intermédiaire de Raphaël Porentu, à Bruno Tribout et Joy Tribout (Réflexologues), à Sylvie Paret pour la confection de Poulettes. Sans oublier nos Sancéennes et nos Sancéens pour leur investissement dans les diverses tâches de l'organisation tout au long de la journée, jusqu'au rangement final etc... Vive les Poulettes, vive la petite reine !.**